

富田中学校だより 9月号



富田の風

Tonda Junior High School

◇富田中学校の教育目標◇

豊かな心、すぐれた知性、
たくましい体を備え、
粘り強さと実践力のある
生徒の育成

令和5（2023）年9月25日

第77回体育大会（富リンピック）



9月17日（日）に、第77回体育大会（富リンピック）を開催しました。コロナ渦で「声出し応援」ができなかつたここ数年、今年は制限もなく、各団の応援も実施でき、活気あふれる大会になりました。

3年生が考えた団技（どんザップリレー、宅配便リレー、綱引き、騎馬戦）や「とんリンピックリレー」は、競技する人も応援する人も盛り上がった競技になりました。また、新富音頭では、3年生全員での演舞として「スローバージョン（太極拳カンフー）」「アップテンポ（リズムダンス）」の動きを、1学期から講師を招いて動きを自分たちで作り上げていました。

体育大会の練習は、体育大会実行委員が中心となり、練習の計画、反省会、その日の準備を生徒たちで考えて動いていました。3年生にとっては、コロナ渦で、様々な制限があった2年間の体育大会でしたが、最後にはほぼ制限なしで大会ができたことが、中学校生活での良い思い出になると思います。リーダーとして引っ張った3年生の姿を1・2年生はしっかり見ていました。良き伝統として来年度も期待ができます。PTA保育環境部や本部役員の方々の前日と当日の協力ありがとうございました。



親子ボランティア活動



9月10日（日）に、親子ボランティア活動（3年生と部活動生の有志）を実施しました。体育大会のためのグラウンドの草取りや町から借用したテントとイス・テーブルの搬入作業を行いました。早朝より保護者の方々も多く集まっていたいただき、ありがとうございました。きれいになったグラウンドで体育大会も実施することができました。

地区中体連秋季大会選手推戴式

9月20日（水）に、選手推戴式を実施しました。秋季大会は9月30日（土）・1日（日）に西都・児湯地区の各会場で実施されます。（野球は、2日：月まで、水泳は22日：金に開催されました。）1・2年生のチームとして臨む大会になります。学校の代表として、これまでの富田中の伝統を誇りにして、今出せる力を十分に発揮してください。



野球 梅田学園旗…優勝
剣道 新田原基地剣道大会…3位
愛鳥作品コンクール 書の部…県（銀賞）、地区（金賞・銅賞）
ポスター…地区（銅賞）

学校の様子等のアップしています。[→https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4518/](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4518/)